

Tuesday, 12. June 2007

(K)eine einzige Tablette auf dem Filmfest MÃ¼nchen

Schade. Die Mail, die am vergangenen Freitag Ã¼ber das nun vorhandene Online-Programm des Filmfest MÃ¼nchen informierte, wies den Film noch auf, aber scheinbar hat die Diskussion Ã¼ber die einstweilige VerfÃ¼gung auch vor Deutschlands sonnigstem Festival nicht Halt gemacht. In einer Pressemeldung zeigte man sich Anfang des Monats noch optimistisch, doch jetzt findet sich der Hinweis auf die geplante VorfÃ¼hrung nur noch im Google Cache und der Programmplatz ist verwaist. Was bleibt ist die Hoffnung auf eine baldige Ausstrahlung im TV.

Geschrieben von Oliver Paulzen in spare time um 01:28